

Debaten en Chile sobre legado de Fidel Castro a la juventud

Image not found or type unknown



Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 28 ago (RHC) Convocado por las Juventudes Comunistas de Chile y el Movimiento de Solidaridad con Cuba, tuvo lugar en la capital chilena un conversatorio sobre la vigencia hoy del

pensamiento de Fidel Castro, en el contexto del 98 aniversario de su natalicio.

Fidel siempre confió en el rol de los jóvenes en el proceso revolucionario, los consideró como el segmento poblacional indicado para efectuar los cambios y las transformaciones necesarias en el país, declaró la primera secretaria de la embajada cubana en Santiago, Rosario Rodríguez.

La funcionaria recordó las palabras del Comandante en Jefe cuando dijo que confiar en la juventud es ver en ella además de entusiasmo, capacidad; además de energía, responsabilidad, heroísmo, voluntad y amor a la patria.

En su intervención, se refirió también al legado de Fidel sobre la importancia de la unidad, la hermandad entre los pueblos, el internacionalismo y el antiimperialismo, y su preocupación constante por los problemas que aquejaban a la humanidad.

Como ejemplos de solidaridad de Cuba mencionó la lucha contra el ébola en África y el cólera en Haití, las brigadas médicas enviadas a lugares como Pakistán, México, Chile y Venezuela, y el enfrentamiento a la pandemia de la Covid-19 en numerosos países.

Image not found or type unknown

Foto: Prensa Latina

El médico y dirigente social Esteban Maturana señaló, por su parte, que una de las obras más destacadas de la Revolución es el desarrollo de la salud, lo cual le permitió alcanzar indicadores de países desarrollados y ayudar a muchas naciones del mundo.

Recordó que Fidel fue el creador de la Escuela Latinoamericana de Medicina (ELAM) que permitió formar a miles de profesionales de todo el mundo, entre ellos a muchos chilenos que ahora laboran en Santiago de Chile.

Otro de los oradores, Felipe Gajardo, de las Juventudes Comunistas de Chile, declaró que el pensamiento y la obra de Fidel Castro es hasta el día de hoy materia de estudio de los compañeros que ingresan a las filas de la organización.

Gajardo condenó el bloqueo económico que desde hace varias décadas mantiene Estados Unidos particularmente contra el pueblo de Cuba.

Pedro Bronzic, vocero de la zona metropolitana del Movimiento de Solidaridad con Cuba, invitó a todos los presentes a participar en el próximo encuentro nacional, que se celebrará en la ciudad de Valdivia los días 30 y 31 de noviembre. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/363848-debaten-en-chile-sobre-legado-de-fidel-castro-a-la-juventud>



Radio Habana Cuba